

Nous avons une activité à vous proposer!

Le dimanche 19 octobre, l'Alliance organise sa corvée de nettoyage automnale dans le parc Deschênes avec la participation de membres de l'Agence de bassin versant des 7. Depuis de nombreuses années, nous ratissons les berges de la rivière et la forêt pour ramasser ordures et débris de toutes sortes.

Saviez-vous qu'un simple mégot de cigarette peut prendre de 1 à 3 ans pour se désagréger et les substances chimiques toxiques et les microplastiques du filtre contaminent les sols et l'eau, affectant les écosystèmes.

Alors imaginez l'impact des emballages, du plastique et du métal qui jonchent aussi le sol !!!

Il ne faut pas que nos forêts et rivières deviennent des dépotoirs. Si la nature vous tient à cœur et que vous désirez la protéger, nous vous donnons rendez-vous, le 19 octobre prochain à compter de 10 h en face du 100 chemin Fraser.

En espérant que vous serez nombreux à relever le défi !



We have an activity for you!

On Sunday, October 19, the Alliance is organizing its fall cleanup in Deschênes Park with the participation of members of the Agence de bassin versant des 7. For many years, we have been combing the riverbanks and forest to collect all kinds of trash and debris.

Did you know that a single cigarette butt can take 1 to 3 years to decompose, and that the toxic chemicals and microplastics in the filter contaminate the soil and

water, affecting ecosystems?

So imagine the impact of the packaging, plastic, and metal that also litter the ground!

We must not allow our forests and rivers to become dumps. If you care about nature and want to protect it, we invite you to join us on October 19 at 10 a.m. in front of 100 Fraser Road.

We hope to see many of you there to take up the challenge!

(Trans. : BA)

6 LETTERS

BULLETIN D'AYLMER | VOTRE JOURNAL INDÉPENDANT | LE MERCREDI 15 OCTOBRE 2025

Chers Association du Patrimoine, conseiller du quartier et conseiller du comité de l'urbanisme,

AYLR_2025-10-15_0.pdf



Télécharger

Enregistrer dans Drive

